
ゆい親和会 ２０２３年度 懇親会

皆さんこんにちは。ゆい入所担当の高橋です。

少しご報告が遅くなりましたが、昨年11月末に４年ぶり？の懇親会

を実施しました。感染予防の観点から、場所はゆいの体育館での実

施と初めての試みになりました。

内容に関しては、入所の３ユニットから今年度の利用者さんの様

子・活動の報告（毎年ながら職員手作りの力作動画となっておりま

す！）、ゆい・法人の現状報告をさせていただきました。

総勢１６名の方々に参加していただき、久しぶりの懇親会となりま

した。

次年度も開催できることを願い、内容についても新しいものを考え

ていきたいと勝手に意気込んでいます。

写真は親御さんと職員で、利用者さんの様子を映像で観ているとこ

ろになります。

まだまだ寒さが続きますが、体調を崩さないようにいきましょう～


